

Bock
BOCKONLINE.CH

Letzte

LIVING ADVENTS BRUNCH
Sonntag, 20. Dezember 2015, ab 11.30 Uhr
Ein grosse Auswahl von Leckereien erwartet Sie am LIVING Advents Brunch. Musikalisch verwöhnt Sie die Pianistin Virginia Koleva-Boyardjieva. CHF 59.00 p. P.

WEINWIRTSCHAFT
lounge · restaurant
Bleicheplatz 1 · CH-8201 Schaffhausen · Tel. 052 63100-00 · tägl. 11.30 bis 22.00 Uhr geöffnet



Fredri Hinz, die Kultfigur von Viktor Jacobbo.



Der traditionelle Ochsenmaulsalat gehört nach der ordentlichen Generalversammlung der Brauerei Falken seit Generationen zum Programm.

Bilder: Jurga Wüger

Generalversammlung der Schaffhauser Traditionsbrauerei Falken

Ein sicherer Wert in der Wirtschaftsregion

Schaffhausen. Verwaltungsratspräsident Philipp Moersen freute sich am Freitagabend im Park Casino 369 Falken-Aktionäre begrüßen zu dürfen. Unter den Anwesenden befanden sich zahlreiche Vertreter der nationalen, kantonalen und städtischen Politik, darunter auch Nationalrat Thomas Hurter, Ständerat Hannes Germann, Alt-Stadtpäsident Thomas Feuerer, die höchste Schaffhauserin Cornelia Stamm Hurter, die Stadträte Urs Hunziker und Raphaël Rohner, Regierungspräsident Ernst Landolt sowie einige namhafte Vertreter der Schaffhauser Wirtschaft: Giorgio Behr, CEO und Verwaltungsratspräsident von Behr Bircher Cellpack, Martin Vogel, Vorsitzender der

Geschäftsleitung Schaffhauser Kantonalbank, Beat Stöckli, Leiter Erparniskasse Schaffhausen, und Yves Serra, CEO Georg Fischer AG.
Philipp Moersen unterstrich in seiner Begrüssungsrede, dass trotz wirtschaftlichem Gegenwind durch Frankenschock, Masseneinwanderungsinitiative, bilaterale Verträge und Einkaufstourismus zu keinem Zeitpunkt eine Auslagerung ins Ausland in Frage kam: «Wir verdienen unser Geld in dieser Region und entsprechend werden wir es auch hier und in der Schweiz wieder ausgeben.» Auch der Durst und die Markentreue der Aktionäre verhalfen dem Falkenbier «ein sicherer Wert in der Wirtschaftsregion Schaffhausen»

zu bleiben. Falken-CEO Markus Höfler blickte auf das vergangene Geschäftsjahr zurück und arbeitete die Traktandenliste zügig ab. Die Brauerei gab bekannt, dass sie die 2014/2015 getätigten Investitionen voll abschreiben könne. Der Verwaltungsrat beschloss zudem eine gegenüber dem Vorjahr unveränderte Dividende auszahlungen.
Nach dem offiziellen Teil sorgte der Kiffer Fredi Hinz, die Kultfigur des Satirikers und Komikers Viktor Jacobbo, für Heiterkeit und führte den zahlreichen Zuhörern vor Augen, dass viele Top-Manager, darunter auch Daniel Vasella, gar nicht wissen, dass ein Zweifränkler überhaupt existiert. (jw.)



Das Ausschank-Team: Thomas Schmid, Kilian Meixner, Zef Saliqani und Jakob Plach (v. l.).



Die beiden Falken-Regionalverkaufler Gerri Stuber (l.) und Marco Ehmann.



Aktionär Alfred Spleiss (l.) und Jacques Hubscher, Enkel des Begründers der Brauerei.



Yves Serra, GF-CEO, mit Cornelia Stamm Hurter, Präsidentin des Grosstadtrats.



René Zeier (l.), Falken-Verwaltungsrat, und Markus Höfler, Falken-CEO.



Treuhänder Bernhard Klausner (l.) mit Stadtrat Raphaël Rohner.



Nationalrat Thomas Hurter (l.) trinkt ein Bier mit Stadtrat Urs Hunziker.



Aktionäre Peter Engeler (l.) und Delf Heger, Marketingdirektor Bioswissotec.



Alt-Stadtpäsident Thomas Feuerer (l.) mit Ständerat Hannes Germann.



Langjährige Aktionäre: Hans-Ruedi Brunner (l.) und Martin Pfund.



Martin Vogel (l.), Schaffhauser Kantonalbank, und Beat Stöckli, Erparniskasse.